
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Smile６4 号 

新年のあいさつ 

看護部長 認定看護管理者 清水多津子 

 

令和6年、新春を祝いたいところですが、１月１日に発生した石川県能登半島 

地震において多くの方が亡くなられ、また、未だ安否のわからない方がおられる 

ことに心が痛む思いでいっぱいです。被災された皆様に心からお悔やみとお見 

舞いを申し上げます。 

 2020年1月に国内で初めての新型コロナウイルス感染が確認されてから、４年が経とうとして

います。 

2023年に2類から5類感染症へと移行されましたが、現場はそれまでと何一つ変わらず、変

化する情勢とのギャップに翻弄された一年でした。コロナ感染に振り回された４年間を何とか乗り

越えられたのは職員それぞれの協力があったからと、唯々感謝しかありません。大変だった４年間

でしたが、厚生病院も少しづつ落ち着きを取り戻し、2024年は面会時間の延長や、地域の方が待

ち望んでいた病院まつりの再開に向け、ワーキンググループも活動し始めるという事で、元気な厚

生病院が復活しそうでうれしく思います。 

 看護部においては、令和 5 年 12 月、新たに 1 名の専門看護師と 1 名の認定看護師が誕生しま

したのでこの場を借りて紹介します。小畠拓治さん（精神看護専門看護師）、土井佑紀さん（感染管

理認定看護師）です。精神看護専門看護師は和歌山県で1人しかいません。精神的なケアが必要な

人に対しその人らしく生きることを支援する役割を持っています。患者・家族だけでなく職員の心

のケアも関わってもらいたいと思っています。感染管理認定看護師は感染対策における高度な専

門知識や実践力を持つ看護師です。コロナ感染をはじめとする様々な感染症、そして新興感染症

に対しても役割を発揮してくれると期待しています。２人が加わり当院の専門・認定看護師は摂食

嚥下障害看護認定看護師（濱卓磨さん）、精神科認定看護師（神谷崇啓さん）の４名になりました。

多くの知識を持たれていますので、本当に心強く思います。 

 それから、看護部にエイドという新たな職種の仲間が加わりました。エイドさんの勤務は 16 時か

ら 22 時まで。物品補充やお掃除などを中心に活躍してくれています。時には認知症患者さんの

見守りも担当してくれ、タスクシフトに向けた強力な助っ人として大いに期待しています。 

 地域包括ケア病棟の稼働も順調です。忙しい毎日ですが、地域住民の期待を背負っている紀美野

町に１つしかない病院として、「考える、看つめる、そして寄り添う」の理念（私個人はこの理念とっ

ても好きです！！）のもと、一致団結して今一層厚生病院を盛り立てていきましょう！！！ 

 2024年が、皆様にとって健康で、平和で、そして輝かしい一年になりますことを祈念し、新年の

ご挨拶とさせていただきます。今年一年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

令和 6年 2 月発行 

発行元 国保野上厚生総合病院  

看護部広報委員 藤井有香 上野洋貴 

中西絵美 森健人 

新しいスタッフ紹介 

桐村直樹Dr. 

10月から当院精神科にて勤務させて頂いております桐村直樹といいま 

す。出身は大阪の富田林市でＰＬの花火が有名な場所です。 

大学卒業まで大阪で生活しており、研修医以降は和歌山県で勤務させて 

頂いております。 

まだまだおすすめの店などわからないことがあるので教えてもらえたら幸いです。 

また趣味は野球と将棋なので、同じ趣味の方がいればお声掛け頂ければと思います。 

当院で勤務する前は紀南こころの医療センターで 1年半ほど勤務させて頂いておりました。 

紀南のこころの医療センターは精神科単科病院ですが、当院は総合病院ということもあり慣れ

ないこともありますが、1 ヶ月経ち少しずつ慣れてきたかなと思います。 

精神疾患の患者さんだけでなく、その他の疾患で困っている患者さんの少しでも苦痛の軽減

にお役に立てればと思います。 

少しでも当院のお力になれるように努力致しますのでよろしくお願い致します。 

表彰者紹介 

国民健康保険団体連合会表彰 

リハビリセンター長 船岡信彦先生 

今回、和歌山県国保団体連合会から表彰していただき身に余る光栄です。 

整形外科入局から医局人事に従って多くの病院に勤務してまいりましたが、まさか表彰され

るとは夢にも思っておらず、このように表彰していただき誠に光栄の至りです。 

当病院のおかれている状況も依然厳しくさらなる飛躍も必要とされる中で今後もスタッフ

一同協力して地域医療に貢献していく所存であります。 

藤井有香 NS 

この度表彰をいただきまことにありがとうございます。振り返るといろいろなことが思い出

されます。楽しかったこと苦しかった事いろいろありましたが、これまで続けられたのも何よ

りも皆様方の温かいご指導と支えがあったからと感謝しています。 

これからも皆様と一緒に地域に貢献できる看護サービスを提供できるよう努めていきたい

と思います。 

辻千賀 NS 

  この度、このような表彰をして頂き、誠にありがとうございます。 

 表彰して頂きましたのも、皆様に支えて頂いたからこそだと思います。深く感謝しておりま

す。 今後とも自己研鑽を行ない、より良い看護を提供できるように励んでいきたいと思いま

すので、御指導、御鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国民健康保険中央会表彰 

酒井利早 NS 

この度は、このように表彰をして頂きまして、誠にありがとうございます。 

国保野上厚生総合病院へ入職いたしましてから２０余年、看護師と母親という立場の両立に悩

みながらの日々ではありましたが、このように仕事を続けてこられたのも、諸先輩方他、スタッ

フの皆様のご理解があったためと、そして、たくさんの人と共に働き、多くの事を学ばせて頂

くことができたと、深く感謝しております。 

これからも仕事に精進して参りますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

堀内久美子 NS 

この度は、このような表彰をしていただき、ありがとうございます。 

マイペースな私がこの病院で２０数年働き続けることができたのは、先生方をはじめ病院スタ

ッフの皆様と家族の支えがあってのことだと感謝しています。 

これを機に初心にかえり、患者さんの立場に立って、より良い看護を提供できるように頑張っ

ていきたいと思います。 

御指導のほど、よろしくお願いします。 

田中香奈 NS 

この度は、この様な賞を頂きありがとうございます。 

若い頃は職場を転々とした私が、20 年以上勤め続けてこれたのも、諸先輩方はじめ皆様方の

お力添えあってこそと感謝しております。 

年ばかり重ねてしまいましたが、初心を思い出し頑張っていきますので、今後もよろしくお願

いいたします。 

山本智子ＮＳ 

この度、このような素晴らしい賞を頂き大変感謝しております。 

これまで勤める事が出来たのは、ご指導いただいた先輩方やスタッフの皆さんに支えて頂い

たお陰だと感じております。 

就職した２０数年前より、多くの知識や技術が求められるようになり、いまだに戸惑うことも多

く、まだまだ成長しなければいけないと思っています。 

これからも、ご指導、ご協力をよろしくお願いします。 

楠本直樹 PT 

この度は表彰を頂きありがとうございます。 

これまで務めることが出来たのも、諸先輩方や職員の皆様の支えと、私が行う拙い理学療法

に付き合っていただいた患者様の協力があったおかげと深く感謝しております。 

まだまだ若輩ではございますが、患者様や地域の皆様にお返しができるよう努めて参ります。 

本当にありがとうございました。 

 

 

庵尾知穂作業療法士 

この度は国民健康保険中央会表彰をいただき、誠にありがとうございます。 

仕事と家庭の両立に葛藤しながらも、20 年余りの年月を働き続けられたのは、先生方をはじ

め病院スタッフの皆様のご理解あってこそだと大変感謝しております。 

これからも初心を忘れることなく邁進して参りますので何卒よろしくお願いいたします。 

見形紘子作業療法士 

この度は、国民健康保険中央会表彰を頂き、誠にありがとうございます。 

国保野上厚生病院の精神科において 20 年以上の業務をここまで続けてこられたのは、医師、

看護師、精神保健福祉士、臨床心理士等の他職種、そして作業療法士の仲間のご支援によるも

のと思い、大変感謝しております。今後も患者様の支援に励み、また後輩の良きお手本になる

よう日々努力していきたいと思います。 

垣内佑介薬剤師 

このような表彰をいただき、大変嬉しく思っております。 

今回の表彰は自分一人の力ではなく、一緒に働いているメンバーや支えてくれたまわりの

方々あってこその結果だと実感しており、とても感謝しています。 

今後も患者さんに向き合うのはもちろんのこと、薬剤部や病院の成長により貢献できるよう

精進してまいります。この度は誠にありがとうございました。 

 

  

おめでとうございます 

  

 

 

 

 

 


